

育てよう 鏡野のよい子シリーズ

教えてもらった 自分のよいところ

富小学校には、本年度二十三名の子どもがいます。三・四年生（中年）は五名です。

中学年は、5月中旬の道徳の時間に、友達のよいところを考えました。一人ひとり順番にその人のいいと思っているところを発表しました。よいところを友達に言われ、自然と笑顔になりました。次

「Aさん」明るい・みんなと仲良く遊んでいる・小さい子とよく遊ぶ・クラスのリーダーとして頑張っている・漢字をきれいに書いている・よく手をあげて大きく表している

「Bさん」優しい・応援してくれる・給食当番ですごく働いている・わからない時教てくれる・字がきれい・みんなとよく遊ぶ・注意をしたら「ありがとう」と言い、直してくれる

「Cさん」明るくてやさしい・会つた人に大きな声で挨拶をする・優しい・いつも友達をさそつて

いる・頼むと「いいよ。するけん」と言つてくれる・いろいろな勉強を頑張っている

「Dさん」休み時間に友達とよく遊ぶ・言葉遣いがていねい・給食当番を頑張っている・勉強中の姿勢ですわっている・友達をきずつけることを言わない・算数を頑張っている

「Eさん」一年生によく教えてあげている・給食を頑張って食べている・正直・友達をさそつてよく遊ぶ・だれにでも同じように接している・手をあげて大きな声で発表をする

自分のよいところを教えてもらつたあとで感想を書きました。どの子も元気が出ていました。

「みんなが教えてくれて、元気が出ました。ありがとうございます。」「みんなが明るいと言つてくれたので、今後も互いのよいところを認め合い、自信を持つて活動できる組を進めていきたいと思います。

鏡野町生徒指導推進連絡協議会
富小学校 山本 健作

のびのびひろば

6月4日、かがみのドームで来年小学1年生になる鏡野町内の保育園(6園)幼稚園(2園)の子ども達(103名)が集まって、年長児交流会が、開催されました。香南保育園からもみどり組(5歳児)が参加しました。たくさんのお友達に初めは緊張していた子ども達も、「よろしくね」「一緒にしよう」と挨拶を交わしたり、手をつなぎたりする中で笑顔があふれ、あっという間の1時間となりました。



遊び前に
みんなでディズニー体操をして
ウォーミングアップ♪



挨拶はドキドキしたけど、
大きな声で言えました。

～年長児交流会～



「なべなべそこぬけ」
小さな輪から、
どんどん人数を
増やして…



みんなの
気持ちを
ひとつにして!
「やったー！」
全員で手をつなぎ、
大きな鍋ができる時には大歓声が
上がりました。



宝取りでお土産をゲット!!

いろいろな園のお友達と一緒にチームになり、力を合わせてたくさんの遊びを楽しみました。「がんばれー！」「わっしょいわっしょい」と友達を応援する声がドームいっぱいに響き渡りました。

(香南保育園)

- プログラム
1. 開会(各園紹介)
 2. 体操
 3. 集団遊び
 - ・なべなべそこぬけ
 - ・いなかのおじさん
 - ・おみこしリレー
 4. 宝取り
 5. 閉会

わっしょい!
わっしょい!

「おまつりわっしょい」
2人の呼吸をぴったり合わせ
箱のおみこしを運びます!

よろしく
おねがいします!



宝取りでお土産をゲット!!